PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: les élèves de l'École nationale de commerce édifiés sur le métier d'expert-comptable

UN exposé de Jean-Fidèle Otandault, très apprécié par l'auditoire.

> Serge YACKELE-MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

ENDREDI dernier, après les "consultations gratuites" au bénéfice des opérateurs économiques locaux sur la gestion d'entreprise, la rentabilité... le député Jean-Fidèle Otandault a animé une conférence-débat avec les élèves de l'École nationale de commerce de Port-Gentil.

Au rôle des échanges, des thématiques portant sur le métier phases de la vie de son projet

et la gestion des entreprises, le business plan, etc. L'exposé du député Otandault, expertmembre de l'Ordre des expertscomptables Paris-Île de France, et de l'Ordre national des expertscomptables du Gabon, aura été de haut vol. À en juger par les applaudissements nourris pendant les échanges. "Chers étudiants, un expert-comptable est d'abord un amoureux des chiffres. Il aime et fait parler les chiffres pour aider l'entrepreneur à la décision. De par sa formation pluridisciplinaire, il conseille le dirigeant dans les différentes

d'expert-comptable, la création d'entreprise et de la rentabilité de son investissement", a expliqué l'orateur à l'assistance constituée des élèveses de l'ENC de Portcomptable de formation et Gentil. Donnant ainsi raison à l'expert Miles Thomas, pour qui "un expert-comptable prédit les prédilections, en ce qu'il est toujours dans le feu de l'action, collé à la réalité économique de tous les jours"...

"Nous nous attendions à un exposé aussi riche et bénéfique pour nous de la part de Monsieur Jean-Fidèle Otandault, car nous savons que c'est un expertcomptable bien formé, une sommité de la gestion, de la finance et de la comptabilité. Nous avons souvenance que



Au terme de la conférence-débat avec les élèves de l'Ecole de commerce de Port-Gentil.

c'est lui qui a révolutionné nos finances publiques en présentant pour la première fois au Gabon, le budget en mode BOP dès janvier 2015", a confié un des élèves de l'École de commerce de Port-Gentil, visiblement satisfait de la conférence-débat.

PDG: rentrée au 2e arrondissement de Libreville



CNB Libreville/Gabon

AUDITORIUM du ministère des Eaux et Forêts a servi de cadre, le week-end écoulé, à la cérémonie de rentrée politique des militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du 2e arrondissement de Libreville. Dans la ferveur militante, les hiérarques PDG de cet arrondissement ont mis à profit ces moments, conformément à la lettre d'orientation du secrétaire général, Éric Dodo Bouguendza, relative à la rentrée politique, pour faire un aperçu du chemin parcouru par le parti dans le 2e arrondissement au cours de l'année 2021 qui s'achève. "Parcours semé de fortunes diverses. Mais, un parcours politique tout aussi rempli de moments exaltants, avec une parfaite lucidité face aux dysfonctionnements qui affectent encore nos fédérations", a rappelé Albert Oyane, membre du bureau politique. Cette rencontre a été également l'occasion pour les pdgistes du 2e arrondissement de se plier à un exercice de renforcement des capacités des militants provenant de l'ensemble des fédérations, présents à l'auditorium. Cela, par la vulgarisation, en guise d'échanges, de ce qu'ils ont convenu d'appeler les "30 leçons de séduction et d'efficacité politiques".

Marc Logan Tchango lance la "caisse de solidarité "

René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

'INITIATIVE de Marc Logan Tchango Nan ✓Nguema fera sans doute école. Le conseiller spécial du président de la République a lancé samedi, dans un prestigieux hôtel de la place, la "caisse de solidarité". Au cours d'une cérémonie rehaussée par la présence notamment du gouverneur de province, Paul Ngome Ayong, et du maire de Port-Gentil, Gabriel Tchango.

Évaluée à 60 millions sur 5 ans (à raison d'un million/an), la cagnotte est destinée aux chefs de quartier du 4e arrondissement, sa circonscription politique, dans leurs missions au cœur de leurs communautés. Elle participe aussi, a-t-on appris, de la détermination du bienfaiteur à apporter sa modeste contribution, aux côtés des pouvoirs publics, dans la lutte contre la pauvreté. " Parce que la proximité avec nos populations est un gage d'un



Le chèque de la première tranche de la "caisse de solidarité"

relais efficace de la vision de développement portée et incarnée par les plus hautes autorités de notre pays, en tête desquelles le président de la République, S.E Ali Bongo Ondimba, il est de notre devoir de tout mettre en œuvre pour que celles et ceux qui servent la République au cœur de nos réalités quotidiennes soient accompagnés dans leur mission de régulation sociale ", a déclaré Marc Logan Tchango. Les autres intervenants, qu'il s'agisse du gouverneur, de la maire en

charge des chefs de quartiers ou du représentant des auxiliaires de commandement, ont salué la démarche du conseiller spécial du président de la République, dont la mise en pratique était précédée de la formation des chefs de quartiers à la gestion de la manne financière, en leur fournissant des rudiments dont ils auront besoin pour pouvoir évaluer et classer les doléances qui leur seront présentées, et ainsi définir celles méritant un accompagnement.